
Estado de Sao Paulo

GAB1NETE DO VEREADOR MARCELO DO GAZ

REQUERIMENTO N° 043 / 2021

Senhor Presidente:

£ Senhores Vereadores:

Requeiro dentro das normas regimentais da Casa, apos deliberagao do Douto 
Plenario, que o Executive Municipal junto aos orgaos competentes da municipalidade, para 
que os mesmos informem a esta Casa de Leis, se ha alguma possibilidade de criar uma 
linha de onibus ou micro-onibus para atender os moradores do bairro Lago Azul.

J U STIFIC A TIVA

Justifico o presente requerimento, tendo em vista que os moradores do bairro 
sofrem com a falta do transporte, principalmente aos finals de semana que passam apenas 
duas vezes ao sabado e uma vez no domingo, hajayista que o direito de ir e vir e de todos 
e o transporte publico e, assim, imprescindivel para a vitalidade economica, a justiga social 
e eleva a qualidade de vida. \
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